



活動紹介 ささやかな贈り物

もうすぐクリスマスですね。毎年サロンの参加者や在宅訪問をしている方々にクリスマスクッキーを差し上げているのですが、今年はそれと一緒に差し上げようと、パステルでクリスマスカードを作りました。使用する型も数種類手作りして、レイアウトや配色を変えながら、コロナでなかなか会えない方に想いを馳せながら約60枚、心を込めて仕上げました。

他にも在宅ワークで作ったラベンダーのサシェやアクリルたわし、支援品も袋に詰めて差し上げています。

ささやかなクリスマスプレゼントですが、差し上げるととても喜んでくださり、それが私たちにとって最高のクリスマスプレゼントになっています。



地域のイベント 大船渡港に船、船、船！

飛鳥II



この秋は大船渡港に、日本を代表する豪華客船が次々と入港しました。

10月24日に国内最大級の「飛鳥II」(50,444t)が1年半ぶりに入港しました。地元の方々が大漁唄「御祝い(ごいわい)」に合わせて舞を披露し、大歓迎しました。11月4日には「ぱしふいっくびいなす」(26,594t)が入港しました。同船は今回が最後の入港となることもあり、これまで大きな励ましを頂いたことに感謝を込めてお迎えしました。そして11月24日には「にっぽん丸」(22,472t)が入港し、停泊。夜には船体からこぼれる光が水面を照らし、翌日の夕方出港し、湾口防波堤付近に差し掛かると、約1,000発の花火が打ち上げられ、乗船客や市民を魅了しました。それぞれ、市民と乗船客の交流もあり、これからも寄港し続けてほしいと思いました。



活動紹介 みなさんの個性が光ります

毎年、皆さんに楽しんでいただけるようにと、試行錯誤しながら企画を進めるクリスマスリース作りですが、今回は卓上型のツリーを作ることにしました。

バラの花のような形のヒマラヤ杉の実をメインに配置して、椿の実(殻)、クヌギ、カラマツ、アジサイ、毛糸玉などを隙間に飾りつけて完成です。ヒマラヤ杉や椿の実を見たことがないという方もいらっしゃり、始まる前から興味津々で材料を見つめておられました。毎年思うことですが、同じ材料を使っても、それぞれ違った雰囲気のものが出来上がるのが不思議です。

出来上がったツリーを大事そうに抱えてお帰りになる皆さんに、「手元ばかりではなく、足元もちゃんと見て下さいね！」と声を掛けました。



※詳しくはお問い合わせ下さい。

●被災地見学を予定しておられる皆さまへ

下記URL・QRコードから、大船渡ベースの現在の活動内容をまとめたHPをご覧いただけます。被災地滞在中の貴重な時間をより有効に活用する為に、ご一読いただければ幸いであります。(過去の活動の様子は、ブログのアーカイブにてご確認下さい。)

(※一部のスマートフォンでは、文章の段落が崩れて表示される場合があります。)

●カリタスみちのく～つながるこれから～

インターネットで『カリタスみちのく』を検索していただくと、カリタスベースや小教区の有志グループ同士の情報共有、情報発信を行なっているページをご覧いただけます。

●カリタス絵手紙の輪 … 随時参加者を募集しています。

●被災地見学のご案内 … ご希望の方はお問い合わせ下さい。

カリタス大船渡ベース

検索

★<https://sites.google.com/view/oohunatobase/>

大船渡市の中心地の様子(2022/12/11 撮影)



ボランティア登録者数

男性 678人
女性 1391人
⇒ 合計 2069人

◆11月1日～11月30日
ボランティア数
男 性：0名
女 性：0名

新型コロナウイルス感染予防の為、当分の間、ボランティアさんの受け入れを中止とさせていただきます。



地域のイベント 大船渡港に船、船、船！

この秋は大船渡港に、日本を代表する豪華客船が次々と入港しました。

10月24日に国内最大級の「飛鳥II」(50,444t)が1年半ぶりに入港しました。地元の方々が大漁唄「御祝い(ごいわい)」に合わせて舞を披露し、大歓迎しました。11月4日には「ぱしふいっくびいなす」(26,594t)が入港しました。同船は今回が最後の入港となることもあり、これまで大きな励ましを頂いたことに感謝を込めてお迎えしました。そして11月24日には「にっぽん丸」(22,472t)が入港し、停泊。夜には船体からこぼれる光が水面を照らし、翌日の夕方出港し、湾口防波堤付近に差し掛かると、約1,000発の花火が打ち上げられ、乗船客や市民を魅了しました。それぞれ、市民と乗船客の交流もあり、これからも寄港し続けてほしいと思いました。



陸前高田市立博物館オープン

東日本大震災の津波で全壊し、陸前高田市の中心市街地に再建されていた「市立博物館」が11月5日(土)にオープンしました。同じく被災した「海と貝のミュージアム」との2つの施設を統合する形で整備されました。展示されている資料のほとんどは震災前に展示されていた貴重なもので、多くの方々の支援を受け再生されて戻ってきたものです。

1階には常設展示室や企画展示室があり、メインの展示室には海と貝のミュージアムに展示してあったツチクジラのはく製「ツツイ」を修復したものや、多くの種類の貝類の展示があり、他に地質や海・川・山の生物、水産の歴史、災害史などの展示もあって、陸前高田市の自然や文化などを学べる施設となっています。

被災地に咲く花 ~ツルウメモドキ~



あっという間に木々の葉っぱが散り始めました。

寒々とした木に巻き付いて目立っているのが、赤と黄色のコントラストがきれいなツルウメモドキの実です。日本原産の落葉樹、つる性で真っ赤な実が群がつて付く様子がウメモドキに似ていることから、その名がつけられたのだそうです。大豆位の大きさの黄色い実が熟すと3つに裂け、赤い実が顔を出してとてもきれいです。

鮮やかな実を保つので秋の生け花やリース、フラワーアレンジメントにもよく使われています。実がゆっくりと時間をかけて変化していくことや、縁起の良い色の実を付けるため、「大器晩成」「真実」「強運」など、縁起の良い花言葉が付けられているそうです。

2022年11月1日～11月30日の活動紹介



11月に入り、外のイルミネーションの設置やクリスマスツリー作りのサロンを始めました。すっかりクリスマス気分になるところですが、月末に大船渡市長選が行われるため、投票所となるベース内の飾りつけは終わるまでお預けでした。やっとベース内も気分もクリスマス仕様になりました。

- 1日(火) 海の星幼稚園 ほしつこクラブ
- 5日(土) 地域支援 気仙大工左官伝承館
- 9日(水) ファミリーサポート 子ども預かり
- 10日(木) 個人依頼 スマホ相談
- 12日(土) 地域支援 個人宅庭園
- 15日(火) 海の星幼稚園 ほしつこクラブ クリスマスツリー作りサロン
- 17日(木) 上山東アパートサロン クリスマスツリー作り
- 18日(金) クリスマスツリー作りサロン 元気度アップ教室
- 19日(土) 地域支援 気仙大工左官伝承館
- 21日(月) パステル絵手紙 年賀状作り
- 22日(火) クリスマスツリー作りサロン 海の星幼稚園 ほしつこクラブ
- 26日(土) 個人依頼 灯油補充 地域支援 個人宅庭園

<毎週の活動>

- 水曜日…手芸サロン・買物送迎
- 木曜日…カリタススマホ教室 またはスマホなんでも相談室
- 土曜日…買物送迎 小・中学生のための英語学習会

<その他の活動>

- カリタス工房
- カリタス絵手紙の輪
- ベース整備

